

4月6日に始業式、7日に入学式が行われました！！

遺愛女子中学高校では、4月6日に始業式、7日に入学式が行われ、いよいよ2020年度がスタートしました。中1は53名、高1は228名の入学で、中学生143名・高校生710名の合計853名の在籍となりました。(昨年より23名多い)

生徒の皆さんには、ぜひ充実した遺愛生活にしていっていただきたいのですが、大切なのは、自ら積極的に勉強、部活、行事、ボランティア(奉仕)活動に関わることだと思います。卒業した先輩達は、卒業する時に、遺愛生活が良かったと思えるのは、自ら積極的に遺愛生活を楽しもうと関わったからだと言っています。もちろん勉強は大切です。特に強調したいのは、勉強と部活(行事)の両立をぜひ目指してほしいということです。遺愛の皆さんならできます。**中学生なら毎日2時間、高校生なら毎日3時間(超難関の東大・京大・国公立大学医学部なら5時間)自学自習する習慣を身につける**ことです。両立するとなると時間が足りませんが、睡眠時間は削らないようにしてください。頭の栄養は睡眠です。…となると、何が大事かという**「細切れの時間の活用」**です。まとめて勉強時間を確保するのは難しいですから、遺愛に朝早く(7時前には開いています。)学校に来て、教室や自習室で数学を30分~1時間勉強する。…**難関大学に現役合格できた皆さんの多くは、朝早く遺愛に来ていました。今年、京都大学や東北大学に現役合格した先輩は、高1から毎朝7時頃には遺愛に来て勉強していました。**…昼休みの15分間、登下校の通学時間などに暗記教科をするなど「細切れの時間」をコツコツと活用できると両立が現実化してきます。**一步一步です。**自分の夢に向けて、遺愛生活を積極的に楽しみながら、着実に準備してほしいなと願っています。



ホワイトハウス前のクロッカス
2020年4月8日(水)